
Il y a plein de choses qui me rendent,

ou m’ont rendue, heureuse dans ma vie.

Je suis une personne très heureuse. Ce

n'est pas difficile de me rendre

heureuse et de me faire sourire. Je ne

peux pas vraiment préciser ce qui me

rend vraiment heureuse, c’est comme si

j’étais un peu en dehors du monde. De

nombreuses choses me donnent cette

impression. Je pourrais peut-être dire

qu’avoir de la gratitude et être sur mon

chemin m’aident à me sentir heureuse.

Au regard de mon expérience, la misère

et les soucis ne sont rien comparés à

des situations que subissent de

nombreuses personnes malchanceuses

dans le monde.

Ru 28 ans Djakarta
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